



28.09.2016

HORN & BAUER AZUBIS TAUCHEN TIEF IN BRANCHE EIN

Die Automechanika 2016 als Turbo für Ausbildung und Karriere: Bei einem Tagesbesuch auf der internationalen Leitmesse tauchten 15 Auszubildende des **Werkstattausrüsters Horn & Bauer** – vom künftigen Maschinen- und Anlagenführer bis zum Fachlageristen – tief in die Reparaturbranche ein.

PRAKTISCHE ANWENDUNG UND WETTBEWERBSSITUATION

Nachdem Geschäftsführer Jörg Horn die jungen Leute am **Horn & Bauer Stand begrüßt** hatte, führte sie Vertriebspezialist Heiko Leicht durch den Messebereich „Reparatur & Wartung“ in Halle 11. Er stellte Aussteller wie Farécla, DeVilbiss Automotive Refinishing oder Wolf Anlagen-Technik vor. Zudem zeigte Heiko Leicht, wie Horn & Bauer Produkte bei diesen Kunden zur Anwendung kommen und stellte auch die Wettbewerbssituation auf der Automechanika dar.

BEGEISTERUNG ÜBER AUSSERGEWÖHNLICHE ERFAHRUNG

Die Begeisterung am Ende des ereignisreichen Tages war groß. So meinte Dominik Ritter, Auszubildender Industriekaufmann im ersten Ausbildungsjahr: „Der Besuch auf der Automechanika

war sehr interessant und ich konnte für mich wertvolle Erfahrungen sammeln.“ Und Jahrespraktikantin Carina Schmidt betonte: „Es ist nicht selbstverständlich, dass Azubis bzw. Praktikanten bei solch einem Termin teilnehmen dürfen. Man lernt sich untereinander besser kennen.“

Andreas Löffler